



自信作ならぶ移動交番車お披露目



9月21日(水)に広幡小学校で、同校4年生の中村麻愛さんと細川拓真さんの作品がラッピングされた移動交番車がお披露目されました。二人は自分の作品がラッピングされた車を見て、少し照れながらも嬉しそうに笑顔を見せ、「自分たちの描いた絵を見て、交通安全を守って欲しい」と話してくれました。この移動交番車は、県内全域で活躍し、交通安全のイベントや臨時交番として活用されます。

その後には、養老警察署と養老地区交通安全協会による講話や下校時の見守り指導が行われ、児童たちは自分たちの身を守るために必要なことを学びました。

土地改良区合併に向けて



町内の2つの土地改良区(養老町大巻土地改良区・養老町小坪土地改良区)の合併に向けた協議が整い、9月28日(水)に合併予備契約調印式が行われました。

この合併は、土地改良施設(用排水路や排水機場など)の管理を行っている土地改良区における組織運営の効率化や経営基盤の強化を目的としたもので、今後、各土地改良区の総会において議決を経て本年度中に合併認可申請を行い、令和5年4月3日(月)に合併認可を受け「養老町大巻土地改良区」として新たにスタートする予定です。

町全体が“実験室”に



9月30日(金)に楽市楽座・養老にて「YOROラボ(ヨロラボ)プロジェクト」の発表会が開催されました。この「YOROラボ」は、養老公園を中心とした養老町を「実験室=Labo」とみなし、観光客の増加などに向けてさまざまなテーマに基づく「実証実験」に取り組むプロジェクトです。①ご当地グルメ・特産品の開発、②ワーケーション商品・体験型プログラムの開発、③駅と公園を核とした回遊性向上施策の検討、④メディアと連携した情報発信の4つのテーマを掲げ、養老公園への観光入込客数の増加を目指します。今後の「YOROラボ」の動向にぜひ注目してください。

ご長寿おめでとうございます

鈴木幸子さん(泉町)が100歳の誕生日を迎えられ、9月13日(火)に大橋孝町長から家族へ長寿のお祝い状とお祝い金が贈呈されました。

鈴木さんはおしゃれで、洋裁が趣味だそうです。長寿の秘訣は、好物の果物をはじめとする栄養のあるものをよく噛んで食べることだと教えてくれました。

